

町長コラム－笑顔の窓－



日々之好日。皆さんお元気でお過ごしですか。つれづれの一文からです。

あっという間に夏が過ぎ、朝晩が涼しい毎日を迎えています。全国各地で極端な天候の異変が見られています。穏やかなお天気で豊穰、豊漁の秋を是非！

<8月後半から9月上旬>

児童の皆さんと名刺交換に、夏休みが終わった仁和小学校へお邪魔しました。子ども達の丁寧な言葉で校内の案内。今年の皆さんのテーマとしている温かい「おもてなし」そして、お手紙をいただきありがとうございました。

昭和の30年代初めに、当時の村民文化祭の行事とされた「穂別自治区町民大運動会」。継続は力、さらなる継続は力を深めるともいわれています。怪我もなく、お天気に恵まれ、来年にしっかりとバトンです。

一世紀余りも続く「イモッペさん」の愛称で親しまれている「むかわ地蔵祭り」。前夜祭では、雨模様ともされましたが、処暑の一時を大勢の皆さんで賑わっていました。むかわの大切な風物ですネ。

沢山のボランティアの皆さんの力をお借りして、社会福祉協議会の皆さん等による恒例の「ふれあい広場」。今年から「四季の館」で開催され、子どもから高齢者の皆さんが参加し、会場はあふれんばかり。「思いやりと支え合いで築こうむかわの輪」がさらに育まれますように。

町内、胆振管内の激戦を勝ち抜いて安平町共進会場での「全道肉用牛共進会」。今回は鶴川地区延べ15頭、穂別地区延べ7頭が出陳。経産の部で6年ぶりの栄えある「最高位賞（名誉賞）」に。生産者の皆さんの成果に敬意、さらなるご精進ご努力を。

75歳以上の方々を対象にした「敬老会」。今年は町内で75歳以上の方々が約1,800人、うち100歳以上の方は4人、88歳の米寿の方は77人。笑顔で元気な「健康寿命」づくり、皆さんと努めていきたいです。

地震津波防災訓練を実施。5歳から85歳の方まで今回は総勢約240人（スタッフ含む）が参加。平常時の訓練がいざというときの皆さんの底力の発揮につながります。今回は女性連絡協議会の皆さんによる「災害食」の実演をいただき、ありがとうございました。

皆さんとお約束していました、これからのまちづくりに向けた「町長と語る会」を10月を月間として取り組みたいと思いますので、よろしくお願ひします。

季節の変わり目、体調管理には十分気を付けて元気な毎日をお過ごしください。

【広報むかわ平成27年10月号掲載】